



Carece de fundamento el rumor de que se hace eco la prensa del Reino Unido, según el cual Viscofan estaría considerando adquirir a su competidor escocés Devro.

---

Viscofán viene expandiéndose a tasas del orden del 15% anual, y mejorando sus resultados y flujo de caja aún a notablemente mayor ritmo, con sólidas expectativas de cara al ejercicio 1999.

La mayor parte de las fuertes inversiones del Grupo en curso se refieren a las necesidades de expansión de capacidad. Así por ejemplo, la reciente ampliación en más de un 20% de la capacidad de producción de envolturas celulósicas, entrará en plena utilización a lo largo de los próximos dos meses.

Acomodar ésta a los continuos aumentos de demanda es la alternativa estratégica prioritaria y no , hoy por hoy, el desarrollo mediante adquisiciones.